

Warga Balamai Sambut Hangat Bantuan Dari Habema

Jurnalis Agung - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 22, 2025 - 19:11



INTAN JAYA- Dalam upaya mendukung percepatan pembangunan dan kesejahteraan di Papua, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri Raider 509/Balawara Yudha Kostrad**, di bawah Komando Operasi TNI HABEMA, terus melaksanakan tugas pengamanan wilayah perbatasan RI-PNG. Pada **Rabu, 22 Januari 2025**, Satgas Yonif 509 Kostrad, khususnya **Pos Koper** yang dipimpin oleh **Letda Inf Alvinta Sembiring**, melaksanakan **Komunikasi Sosial (Komsos)** dengan warga **Kampung Balamai, Distrik Hitadipa**, sembari menjalankan pengamanan wilayah.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi**, menekankan pentingnya kehadiran TNI dalam membantu memenuhi kebutuhan masyarakat di wilayah tugas. Sebagai bentuk nyata dari instruksi tersebut, Pos Koper menjalin interaksi hangat dengan warga Kampung Balamai, sekaligus menyalurkan **bantuan berupa alat semprot pertanian**.

Bantuan ini diharapkan dapat mendukung kegiatan bercocok tanam warga, yang merupakan bagian penting dari perekonomian lokal. Dalam suasana penuh keakraban, warga menyambut baik kehadiran prajurit TNI yang tidak hanya membawa rasa aman, tetapi juga memberikan solusi nyata bagi kebutuhan mereka.

Salah satu warga, **Mario Japugau**, mengungkapkan rasa syukurnya setelah menerima bantuan tersebut. Dengan penuh kebahagiaan, ia berkata, *“Terima kasih, Bapak Kasad, atas bantuan yang telah kami terima hari ini. Tuhan memberkati.”* Ucapan ini menggambarkan rasa terima kasih mendalam dari masyarakat atas perhatian yang diberikan oleh TNI.

Setelah menerima laporan kegiatan tersebut, **Panglima Komando Operasi TNI HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi kepada Satgas Yonif 509 Kostrad. Ia menyatakan:

“Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan Komsos dengan warga Kampung Balamai, disertai penyaluran bantuan alat semprot pertanian, merupakan bentuk nyata kepedulian TNI dalam membantu perekonomian rakyat guna mendukung upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua.”

Melalui upaya sinergis ini, TNI terus menunjukkan komitmennya sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan sekaligus mendukung kesejahteraan masyarakat Papua. Bantuan dan komunikasi yang diberikan tidak hanya memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menjadi fondasi bagi Papua yang lebih aman, mandiri, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho